

# Mit dem Flieger ins Glück

Paar aus Rastatt gewann Reise mit Hochzeit hoch über den Wolken

12.12.12 – angesichts dieser Schnapszahl zogen viele Heiratswillige in Standesämter. Das ganz große Los zog jedoch ein Paar aus Rastatt: Es gewann einen Flug nach Puerto Rico und wurde hoch über den Wolken symbolisch getraut.

■ Von Mario Hess

Frankfurt. Das Glück und die Freude sieht man Claudia Blatz (30) und Mathias Schmitt-Eckert (31) überdeutlich an – sie kommen aus dem Strahlen gar nicht mehr heraus. Mathias nimmt seine Claudia über den Wolken zur Frau. Freunde und Familie sind in der Abflughalle des Rhein-Main-Flughafens in Feierlaune, denn sie dürfen das Paar begleiten. Der Flieger ins Glück wartet bereits.

Für alle ist es ein ganz großer Tag und ein unvergessliches Erlebnis obendrein: Die Kunsthistorikerin und Schlossführerin Claudia und der Vertriebsprofi für Autofelgen Mathias werden in über 10000 Metern Höhe von Flugzeugkapitän Uli Schultz getraut werden. Die Kabine der Boeing 767 mit der Flugnummer DE3120 wurde dafür eigens mit Blumen und Kränzen geschmückt – sogar eine Hochzeitstorte spendierte Condor.

## Freude über Hauptgewinn

Die Zeremonie erfolgt zwar nur symbolisch – Pilot Schultz darf das Paar nicht rechtskräftig trauen –, doch die Gefühle sind echt. Das Paar aus Rastatt, das seit sieben Jahren zusammen ist, hatte die Trauung bei einer Verlosung der Fluggesellschaft Condor und „Radio Regenbogen“ (Mannheim) im November gewonnen. „Wir kamen in die Endausscheidung mit neun an-

deren Paaren, haben aber wirklich nicht damit gerechnet, hier zu gewinnen. Die Vorstellung, an der letzten echten Schnapszahl des Jahrtausends heiraten zu können, war aber gigantisch“, erzählt Mathias Schmitt-Eckert. „Als dann morgens um 5.32 Uhr der Anruf kam, das wir gewonnen haben, konnte ich es kaum fassen.“

## Zwölf Freunde dabei

Der Bräutigam hat trotzdem sofort einige seiner Freunde angerufen. Denn zwölf „Auserwählte“ dürfen das Paar kostenfrei auf der dreitägigen Reise nach Puerto Rico begleiten. Darunter sind auch die Mutter der Braut und die Schwester des Bräutigams. Wohnen wird die Hochzeitsgesellschaft im Luxushotel San Juan Marriot direkt am Strand. Für alle ist außerdem ein buntes Programm zusammengestellt worden.

„Zuerst dachte ich, er macht wieder nur einen seiner Scherze“, berichtet Daniel Müller, einer der Freunde des Bräutigams. Denn er sei im Freundeskreis für seine ausgefallenen Ideen bekannt. So habe er sich schon einmal für die Wok-WM und für den „Big-Brother-Container“ beworben.

„Morgens um 6 Uhr, als Mathias mich anrief, konnte ich die ganze Geschichte nicht so recht glauben – wir alle freuen uns jetzt aber natürlich riesig für die beiden“, erzählt Daniel Müller weiter. Genau so groß ist aber die Freude der Mitreisenden über die Aussicht auf Temperaturen von fast 30 Grad Celsius in Puerto Rico. Die fliegende Hochzeitsgesellschaft hat natürlich ausreichend Sonnenmilch dabei und sich eigens kleine Sonnenhütchen mit der Aufschrift „Claudia und Mathias 12.12.12“ anfertigen lassen.



Symbolische Trauung, echte Gefühle: Flugkapitän Uli Schultz strahlt mit Claudia Blatz und Mathias Schmitt-Eckert um die Wette. Fotos: Holger Menzel

den Wolken keine ganz neue Erfahrung – bereits am 11. November 2011 hat er eine Zeremonie begleitet. „Für mich ist eine Hochzeit an Bord aber ein ganz besonderes Erlebnis“, erzählt er. Beim Boarding durften das Paar und die Begleiter das Flugzeug vor allen anderen Passagieren betreten

## Erfahrener Flugkapitän

Gegen 14 Uhr Ortszeit landete die Hochzeitsgesellschaft nach über neun Stunden Flug in San Juan.

Am ersten Abend gab's ein Barbecue, auch die Flugzeugcrew war dabei.

Condor-Presesprecher Johannes Winter freut sich für die Gewinner. Und erzählt von der Idee, einem Paar diese Reise zu ermöglichen: „Wir haben uns gedacht, man müsse an solch einem Tag – dem letzten Schnapszahlendatum für lange Zeit – eine ganz besondere Trauung ermöglichen.“ So habe man das Hochzeitsgewinnspiel in Kooperation mit dem Sender „Radio

Regenbogen“ geplant. Nach der Rückkehr des Paares am kommenden Sonntag folgt die offizielle Trauung am 19. Dezember. Die kirchliche Hochzeit ist im September kommenden Jahres geplant. Doch den „Flug ins Glück“ werden Claudia und Mathias wohl niemals vergessen.



Traumhochzeit über den Wolken – mehr Fotos finden Sie im Internet auf [www.fnp.de/hochzeit](http://www.fnp.de/hochzeit)

